4 EL DIARIO DE HOY, Miércoles 24 de Junio de 1987



especiales combate el fuego hoy, rociando agua sobre el buque cisterna de bandera pañameña "Victoria", después que éste se estrellara con el también cisterna Fuyo Maru, de bandera japonesa, en el río Sena, cerca de Ruan. Seis personas desaparecieron y dos resultaron heridas. (Cable-foto

454 Bajas Sandinistas Provocan los "Contras"

Resumen mundial

Pdte. Sanguinetti Comienza

Visita Oficial a Alemania

su visita de cinco días a Alemania Occidental,

cerca de Bonn, Sanguinetti inició su jornada de

trabajo recibiendo hoy a los representantes de

las fundaciones alemanas Konrad Adenauer, Friedrich Naumann y Friedrich Ebert.

Siria Emite Ultimátum

para que Liberen Rehenes

BEIRUT, junio 23 (UPI).— El comando sirio emitió hoy un ultimátum a los captores del pe-riodista norteamericano Charles Glass y el hijo

del ministro de Defensa libanés, fijándoles plazo hasta "que se ponga el sol" para que los liberen, o de lo contrario recurrirá a medidas "diferen-

"Los secuestradores tienen plazo hasta que se

tes a las negociaciones pacíficas"

En el castillo de Gymnich, donde se hospeda

TEGUCIGALPA, junio 22 (DPA).— El ejército de la Resistencia Democrática Nicaragüense (RN), los "contras", han provocado 454 bajas —de estos 193 fueron mortales— a las fuerzas sandinistas, informan los rebeldes en su balance de actividasu balance de activida-des de la primera quin-

iniciada el sábado último.

se registraron 108 com-bates entre sus fuerzas y las del Ejército Popu-lar Sandinistas (EPS),

-Favor pase a la página 37.

BONN, 23 de junio (DPA).-

El Presidente de Uruguay, Ju-

lio Maria Sanguinetti, es recibi-

do hoy en Bonn con honores mi-litares por el Presidente de la

República Federal de Alemania, Richard von Weizsaecker, comenzando la parte oficial de

DENEGADA. Soledo de 25 asesinatos en 1971. (Cable-foto de

cena de junio dado a conocer en la capital hon-dureña. Según la información del grupo antisandinis-ta, en el lapso de 15 días

dad, California. junio 23. - La libertad bajo fianza le fue denegada por segunda vez a Juan Corona, acusa-

CHOCAN. Francia, junio 23. — Brigada naval francesa con embarcaciones

WASHINGTON, junio 23 (UPI).— América Latina y el Caribe, que su-fren graves problemas económicos, pldieron al Congreso de Estados Unidos no incrementar las restricciones que impiden el ingreso de los productos de esa región al mercado local, se informó hoy

La solicitud está contenida en un La solicitud esta contenida en un informe sobre los proyectos de Legislación Comercial de Estados unidos, que fue preparado por la Comisión Especial de Consulta y Negociación (CECON), un grupo especializado de la Organización de la Cortanización la Organización de los Estados Americanos.

Es comprensible la preocupación de los legisladores de buscar formas reducir el desequilibrio comercial de Estados Unidos, dijo el documento, pero de aprobarse los proyectos preper de aprobatse los proyectos pre-sentados para remediar esa situación "América Latina y el Caribe compar-tirían una carga indebida de ajuste por un déficit comercial del que no son responsables'

Además, la región atraviesa por una "situación económica de graves

proporciones, en la que el problema de la deuda externa es el de mayor urgencia y gravedad".

La CECON instó al Congreso de Estados Unidos a incluir en los proyectos en estudio disposiciones que brinden beneficios a la región, como serían la participación de Estados Unidos en convenios internacionales de rian la participación de Estados Uni-dos en convenios internacionales de productos básicos, mejoramiento efectivo de los esquemas preferencia-les existentes y propuestas de solu-ción para el problema de la deuda. Por tal razón "los países de Améri-ca Latina y el Caribe solicitan que no se aprueben medidas legislativas que incrementen las restricciones ya exis-tentes en el mercado de Estados Uni-

tentes en el mercado de Estados Uni-dos", dijo el informe.

Entre las disposiciones legislativas que causan especial preocupación a la América Latina y el Caribe, CECON mencionó el problema del azúcar "Reiteramos nuestra profunda

preocupación por el programa azuca-rero existente que acarrea graves

-Favor pase a la página 39.

Café cierra

NUEVA YORK, junio 23 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 387 puntos a 107 puntos de baja en la lonia local.

Se vendieron 4,044 lotes.

Las cotizaciones para entrega inme-diata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 103.75 El Salvador .. 103.75 Mexicano F.O.B. Laredo95.00

con Alza

El grano para en-trega inmediata ce-rró hoy en alza.

Aquino Pide Colaboración Contra Ola Terrorismo

MANILA, 23 junio (EFE).—La Presidenta filipina Corazón Aquino pidió hoy a los miembros de las fuerzas ar-madas y de la policía nacional que utilicen la colaboración ciudanana en su lucha contra el terrorismo. La jefa del Ejecutivo

hizo un llamamiento a la población para que in-forme a la policía de las actividades que desa-rrollen individuos sospechosos en el vecindario.

Aguino se enfrenta a la organización más comunista de Asia, con unos 24 mil hombres armados, infiltrados en 62 de las 74 provincias del país.

Durante las últimas semanas, en Filipinas se produjeron atentados contra 32 policías, su-puestamentes perpetrados por los comandos de la guerrilla comunista del Nuevo Ejército del Pueblo.

"Esta es una guerra popular contra los terro-ristas de la izquierda y de la derecha que inten-tan derrocar la demo-cracia", dijo Aquino en un discurso pronunciado

-Favor pase a la página 39

A.L. Pide a E.U. no más

Restricciones al Comercio

E.U. Exhorta Levantar Estado de Emergencia

WASHINGTON, junio 23 (DPA).— Estados Unidos exhortó hoy al gobierno de Panamá a levantar ahora mismo el estado de emergencia y al "inmediato fin de todas las formas de censura de información". sura de información"

El gobierno paname-ño, controlado por el general Manuel Antonio Noriega, comandante de las fuerzas de defensa, dispuso el viernes extender el estado de emergencia que había implantado diez días atrás. Al día siguiente la Asamblea Nacional aprobó la vigencia del mismo por tiempo inde-

-Favor pase a la página 39.

Instaló North:

Sistema Seguridad con Dinero Irán-Contra

Washington, 23 de ju-nio (EFE).— Con el di-nero recabado de la venta secreta de armas a Irán, el teniente coronel Oliver North instaló en su casa un sistema de seguridad de 16.000 dó-lares, declaró hoy un ex agente de la CIA en las audiencias del Congreso sobre el escándalo.

Glenn Robinette dijo que envió un recibo falso al ex asesor del Consejo de Seguridad Nacional (NSC) para hacer creer que fue él quien pagó por la instalación, cuando en realidad habia sido el general retirado Richard Secord, empresario privado que ayudaba a North y que controlaba las cuentas bancarías sulzas en las que se depositaba el dique se depositaba el di-

-Favor pase a la página 39.



ANTIGUO OFICIAL. Washington, junio 23. Glenn A. Robinette, antiguo oficial de la CIA, declara en el caso "Irán-Contras" que Oliver North tenía en su casa un sistema de seguridad de 13.900 dólares, ubicada en Virginia. (Cable-foto de AP).

-Favor pase a la página 39. Se Derrumbarán Precios

Internacionales de Café BOGOTA, 23 de junio (DPA). — Voceros de la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia reconocieron hoy que el derrumbe definitivo de los precios internacionales del grano es inevitable y expresaron su temor por el futuro económico del

Las cotizaciones del café colombiano en la Bolsa de Nueva York prosiguieron su vertiginoso descen-so, al llegar a 1.02 dólares, la libra, para julio y 1.03

so, al llegar a 1.02 dólares, la libra, para julio y 1.03 dólares para septiembre.

De continuar la tendencia a la baja, lo que según los analistas es inevitable, los precios podrian situarse esta semana por debajo del dólar, la libra, con lo que se constituiria en la más baja cotización en mucho tiempo.

Las causas para la baja de los precios son la

certeza de que no habrá heladas en Brasil -máximo exportador mundial—, el poco interés de ese país por impulsar el retorno a las cuotas de exportación dentro de la Organización Internacional del Café (OIC) y las cifras que señalan una superabun-dancia en la cosecha, de acuerdo con la opinión de los expertos.

parecer, la cosecha de Brasil superará los 35 millones de sacos, con lo que se desequilibran los cálculos iniciales por una abundancia de oferta.

Colombia insiste en que la única forma de estabilizar los precios cafeteros es retornar al sistema de cuotas, suspendido en febrero de 1986 cuando los precios superaron los topes máximos previamente fijados por la OIC.